

**Gerhard Westenburger**

## **Spendenscheck für die Kita Mannheimer Straße**

Bau AG-Stiftung unterstützt Kooperationsprojekt

Die Bau AG-Stiftung unterstützt den Kinderhort in der Mannheimer Straße mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro. Durch diese finanzielle Unterstützung kann das Angebot des Erziehercoachings und der tiergestützten Ergotherapie mit externen Anbietern fortgeführt werden. „Die anlassbezogene pädagogische Kooperation mit verschiedenen externen Anbietern halten wir schon seit Jahren in unserem Kinderhort bereit. Es gibt unterschiedliche Anlässe, bei denen unser Standardprogramm für die uns anvertrauten Kinder nicht mehr ausreicht. In diesen Fällen haben wir die Möglichkeit auf externe Partner zuzugreifen“, so der Leiter des Kinderhortes Andreas Sander.



Guido Höffner, Vorstand der Bau AG-Stiftung, und Beigeordneter Joachim Färber, Vorsitzender des Stiftungsbeirates, bei der offiziellen Spendenübergabe an den Kinderhort in der Mannheimer Straße.

Das für den Einzelfall bezogene Coaching für Erzieherinnen und Erzieher, wird durch Wilhelm Sprengart, den Leiter des Zentrums für Kreatives Lernen (ZKL) in Kaiserslautern, angeboten. Diese Kooperation soll die Erzieherinnen und Erzieher in scheinbar unlösbaren Situationen unterstützen.

Francis Lüdicke, Inhaberin einer Praxis für Ergotherapie in Kaisers-

lautern, bietet die tiergestützte Ergotherapie für den Kinderhort in der Mannheimer Straße an. Der Vorsitzende des Stiftungsbeirates, Beigeordneter Joachim Färber, begrüßte das Angebot des Kinderhortes, das die positive Entwicklung der Kinder entscheidend unterstütze. Stiftungsvorstand, Bau AG-Vorstand Guido Höffner, wies darauf hin, dass mit der finanzielle Unterstützung durch die Bau AG- Stiftung dieses förderungswürdige Projekt fortgeführt werden könne.

Rheinhold Mannweiler, Leiter des Referats Jugend und Sport in Kaiserslautern, bedankte sich im Namen des Jugendamts für die Spende, die der Arbeit an der Basis zu Gute komme. (red)